
 

 

 

 

Il giorno 28 (ventotto) del mese di settembre dell’anno 2012, alle ore 17.30, presso la Sede 

dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala 

del Consiglio si è svolta la settima riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

Ing. Massimiliano Esposito   (Presidente) 

Ing. Giuseppe Belardi           (Segretario) 

Ing Milena Landi                   (Vice Segretario) 

Ing. Claudia Sacco                (Componente) 

Ing. Alessandra Cesaro          (Componente) 

Ing. Gaetana Scorzelli            (Componente) 

Ing. Vincenzo Campanile       (Componente) 

Ing. Tullio Fraiese                  (Componente) 

Ing. Sabatino Cuomo              (Componente) 

Ing. Mario Pisaturo                 (Componente) 

Ing. Giovanni Chiumento       (Componente) 

Ing. Stefano Giuliani              (Componente) 

Ing. Guerrino Roselli              (Componente) 

Ing. Sabatino Cuomo              (Componente) 

Ing. Tafuri Teresa                   (Componente) 

Ing. Francesco Villecco          (Componente e Segretario Associazione GIO.IN) 

Sono altresì presenti, su invito del presidente: l’ing. Vittorio Gaeta (delegato INARCASSA per l’Ordine) e il 

dott. Vincenzo Liguori. 

 

L’ordine del giorno è il seguente :  

1. Approfondimento sulle tematiche da trattare in merito alla proposta di ciclo di incontri dal nome: 

“Giornate Tecniche” (come da verbale num.6, punti 2 e 3);  

2. Proposta di: “La Commissione itinerante”. Idea di trattare le riunioni della commissione al di fuori 

dell’ambito territoriale del capoluogo;  

3. Varie ed eventuali  

 

 



 

 

 

 

 

Punto 1) all’OdG. Il Presidente, sulla scorta di quanto già deciso nelle scorse riunioni, espone la proposta di 

realizzare questo ciclo di incontri suddividendoli in base a casi specifici come se fossero dei “Progetti 

Esecutivi” da realizzare. Gli interlocutori da contattare dovranno essere responsabili funzionari degli uffici 

pubblici: SUAP, ASI, SUE, ATO, Genio Civile. La Commissione accoglie positivamente questa proposta 

rinviando la decisione sulla struttura e sulle date degli incontri alla prossima riunione.  

  

Punto 2) all’OdG. La Commissione approva la possibilità di effettuare riunioni straordinarie in posti 

differenti rispetto alla Sede dell’Ordine che verranno stabilite di volta in volta in funzione degli argomenti da 

trattare e le disponibilità dei luoghi dove effettuare la stessa. I componenti della Commissione residenti fuori 

dal Comune capoluogo, che conoscono altri colleghi impossibilitati a partecipare agli incontri presso la sede 

dell’Ordine, possono richiedere, attraverso mail all’indirizzo del presidente, di svolgere una riunione nel loro 

comune di appartenenza e proporre discussioni all’odg. Naturalmente come già accennato innanzi si 

dovranno concordare le modalità di svolgimento della riunione con il presidente della Commissione. 

  

Punto 3) all’OdG. Alle ore 17.30 è presente il presidente dell’ordine Corradino Vincenzo il quale, a seguito 

delle richieste formulate dalla commissione sulla creazione di un albo di tutor (verbale num.2, punto 6 

all’odg;  proposta tutor prot.n.1647 del 18/05), ha esposto la volontà del Consiglio di redigere le regole per la 

realizzazione del predetto albo per i corsi dell’Ordine. Il presidente a nome della commissione accoglie 

positivamente la notizia e ringrazia il Presidente Corradino per l’interessamento verso l’importante proposta 

formulata dalla commissione, così come pure per tutte le altre istanze che fino ad oggi sono state elaborate 

dalla commissione al Consiglio.  

Il dott. Vincenzo Liguori espone la possibilità di adattare le srl semplici alle società di ingegneria e chiede 

alla Commissione Giovani di preparare una giornata tecnico-informativa in tal senso. Il presidente, pertanto, 

chiede al dott. Liguori una bozza programmatica della giornata da effettuare al fine di valutarne il 

posizionamento all’interno del ciclo delle “Giornate Tecniche”. 

L’ing. Sabatino Cuomo richiede alla Commissione Giovani di rinnovare  la convenzione con l’ Associazione 

di Volontariato San Francesco ONLUS visti i buoni risultati ottenuti in questo anno passato. La 

Commissione approva all’unanimità questa proposta ed il presidente richiede ai presenti di iniziare a pensare 

a possibili nuove manifestazioni da realizzare in questo anno a favore di questa associazione. 

  

Non essendoci altro da discutere, alle ore 20.00. 

Del che è verbale. 

 

 Il Segretario       Il Presidente  

       Ing. Giuseppe Belardi       Ing. Massimiliano Esposito  

 


